

令和3年4月22日

生徒および保護者のみなさまへ

大阪府立大正白稜高等学校  
校長 藤原 隆志

### 校外学習の中止について（お知らせ）

春暖の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

新年度が始まってから、大阪府では、新型コロナウイルスの感染者が急増し、その結果、知事が緊急事態宣言を政府に要請しました。このことを受けまして、来週、4月30日に予定していました校外学習の実施について、校内で慎重に検討をしてみました結果、生徒・教員の安心・安全の確保ができないと総合的に判断し、今回の校外学習は中止といたしました。

この時期の校外学習の開催は、新クラスの生徒同士がより打ち解け、互いを理解し合う重要な機会として位置づけ、コロナ禍においても開催できるよう感染対策等に十分留意して各学年が計画してきましたが、昨今の状況を踏まえてやむなく判断いたしました。

実施目前の中止連絡となりますが、生徒・保護者のみなさまにおかれましては、何卒ご理解のほどお願いいたします。

#### 連絡事項

- ・ 4月30日は月曜日の時間割で6時間の授業を行います。
- ・ 食堂は営業しています。

問い合わせ先  
大阪府立大正白稜高等学校  
教頭 内池・中村  
TEL 06-6552-0026